
臺北市立萬芳高級中學學生家長會 

101學年度第二學期第一次委員會會議記錄 

 

記錄：陳柔蒓 

 

開會時間：102年 03月 15日（星期五）7時整 

開會地點：行政大樓二樓會議室 

主    席：鄭會長貽生 

出席人數：本屆學生家長會委員（詳如附件─簽到簿） 

列席人員：楊校長萬賀、鄭主任士銘、洪主任榮美、程主任懷遠、林主任吟馨、 

          余主任淙玉、莫主任教官融青、楊秘書家鑫 

 

 

一、大會開始 

 

二、主席致詞 

    鄭會長：今天為本學期第一次委員會，感謝校長、各位主任及委員們撥時間來參加本次  

      的會議，也謝謝各委員在上學期熱心參與學校的各項會議，本次會議除了討論

重要議題外，希望也能藉此機會與學校有好的交流與互動。 

      另本學期志工部份還很缺乏，希望未來在志工召募方面能更加的努力，目前學

校正申請金安獎，對於導護志工的部份非常缺乏，家長會將會以此部份需求為

優先協助召募有意願的志工。 

   

三、校長致詞： 

  楊校長：感謝學校家長這半年來的支持，對於未來的期望，是以學校、老師、家長三贏 

  的局面，才是對學生真正有利的情況。因此，也謝謝家長會協助學校處理各項事務，學 

  校目前在外風評也越來越好，當然學校還有很大的努力成長空間，我們必會在家長的期 

  待下更加的努力，共創美好未來。 

 

四、會務報告 

  １、獎懲委員會 

    學校在處理獎懲問題非常謹慎，大部份家長與學生也都對於學校的處理方式可以接  

    受，獎懲主要的目的並不是要處罰學生，而是希望藉此機會警惕學生，讓孩子不再 

    犯錯，也希望家長能多留意孩子們在網路上的留言，有時網路上的留言容易引起事 

    端，甚至觸法。 

 

 

 



  ２、體育委員會 

    目前學校在各項體育活動非常積極參與，並且針對體育班學校加強課業及術科的輔 

    導，相信在學校、學生共同的努力之下，未來在發展競賽及升學方面必有輝煌的成 

    績。 

 

  ３、午餐委員會 

    因法令問題，國中生有很多品項是無法提供買賣，所以目前熱食部只提供高中生購 

    買，國中部只能以班級訂餐方式購買，造成學生、家長很多困擾。 

   

    校長：此部份將會召開膳食委員會，由學校、家長會共同討論合宜的方式，並擬定 

       國中生可以購買的品項提供最完善的服務。 

     

五、校務交流 

  １、近日發現有許多學生校外抽煙現象 

    學校對於學生違規，採以嚴管不嚴懲的態度，對於校外管理，教官也都會於上午 7:30 

    以後及下午 4:30以後再校外巡邏，若家長有看到，也可以協助通知學校處理。 

 

  ２、學校一直以來有代課老師問題，由其國中部 808一直換老師，造成班級控管及讀書 

    風氣差的問題 

    學校每年都會申請正式老師，但因北市老師召考只有一次機會，因此若有錄取老師 

    未報到就會造成缺額的情況，808班級的問題，校方會請行政多加協助，並於下學 

    期優先配任正式老師。 

   

  ３、學校有些會議並未通知家長會參與，或通知時間過於倉促 

    往後會議會嚴格要求相關部份務必確實執行，並各項會議通知除通知與會委員外， 

    另需照會家長會，會議通知時間儘量在一星期前通知。 

 

  ４、體育班班級網頁問題 

    班級網頁是由各班級經營，由於體育班沒有意願所以沒有網站，未來可以協調資訊 

    組統一製作體育班網頁，以利家長可以透過網頁得知學校訊息。 

 

六、討論事項 

 

  １、有關冷氣維護費事宜 

    經表決全數通過，冷氣費用將以一學期 400元以列入三聯單方式收費，維修方式， 

    每學期請各班統一彙報學校，以便進行檢修。 

 

  ２、投影機捐贈事宜 

    目前投影機列於家長會財產，希望轉贈學校，往後投影機之維護、汏換問題將由學 

    校全權負責，經表決後全數通過。 



    

七、臨時動議 

  １、3/30-31 國中會考事宜 

    3-30-31二天有國中會考，本校有 300多名學生報名參加，希望家長協助考場服務 

    ，此部份會召募有意願的家長，也希望委員們能共同參與服務工作。 

 

 

八、散會 

 


